

Zeitschrift: Rapport annuel / Musée National Suisse
Herausgeber: Musée National Suisse
Band: 36 (1927)

Rubrik: Collection de sceaux

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COLLECTION DE SCEAUX

Poursuivant le travail commencé l'année passée, nous avons exécuté aux Archives cantonales de Zurich environ 1500 moulages dont 800 d'après des sceaux provenant d'actes de la section „Stadt und Land“, et 500 de la section Prévôté et chapitre de la cathédrale. Tous ces moulages ont été montés, décrits, catalogués et classés comme d'habitude. Ce travail ne constitue pas seulement un enrichissement de notre collection et de sa valeur scientifique, mais il permet aussi de sauver un nombre considérable de sceaux qui se trouvent plus ou moins brisés et seraient sans cela perdus.

Nous avons également reçu quelques dons intéressants: de M. le juge *W. Merz-Diebold* à Aarau, un grand ami de notre Musée: 14 moulages de sceaux intéressants des Archives bernoises, argoviennes et lucernoises; de M. *E. Trachsler*, instituteur à Zurich: 25 moulages de sceaux de différentes autorités et églises des cantons de Vaud et de Fribourg.

Nous avons échangé avec M. Henri Keller de Zurich plusieurs sceaux de familles zuricoises, et nous avons pu faire des empreintes à la cire des sceaux en possession de la famille Geiger au Hoferbad, Appenzell.

Comme toujours, nous avons dû consacrer beaucoup de temps, et souvent sans résultat, pour les renseignements qui nous sont demandés concernant les armes de familles, soit par des particuliers, soit par des peintres verriers.